Rajoy se compromete a lograr un acuerdo nacional del agua

Asegura que el pacto fijará las infraestructuras hidráulicas necesarias para llevar el caudal a las cuencas deficitarias

EFE

El presidente del Partido Popular, Mariano Rajoy, se comprometió ayer en un mitin en Murcia a un acuerdo nacional sobre el agua en el que las cuencas deficitarias como la del Segura y Júcar reciban el agua sobrante de las cuencas excedentarias a través de trasvases.

Ante cerca de seis mil personas que, según el cálculo de los organizadores, se congregaron en el palacio de los deportes Príncipe de Asturias, Rajoy dijo que este compromiso ya lo había anunciado antes en el municipio turolense de Alcañiz, y manifestó que ese acuerdo fijará las infraestructuras hidráulicas necesarias para llevar agua a las cuencas deficitarias.



ACLAMADO. Rajoy con Valcárcel, ayer, en Murcia. / JUANCHI LÓPEZ

«Tiene que haber trasvases de agua y hay que llevar a cabo las obras del Pacto de Aragón y hay que coger el toro por los

cuernos y no mirar para otro lado», agregó, no sin apuntar que en este acuerdo habrán de tomar parte Castilla-La Mancha y Aragón «sin demagogias».

Afirmó que se necesita agua en España, porque en España «hay agua, no sobra mucha, pero sobra, y el agua es de todos, y se puede, se debe y va a haber agua para todos».

Además el líder popular se comprometió a llevar a cabo el AVE del Levante que ya prometió el anterior Ejecutivo, y recordó al respecto el pacto firmado entre las comunidades de Valencia, Murcia y Castilla-La Mancha para esta infraestructura, y añadió que llegará a Murcia por Albacete y Cieza.

A juicio de Rajoy, «Murcia es la historia de un éxito y es una región a imitar que yo pongo siempre como ejemplo» por su trabajo, esfuerzo, tesón, optimismo y sentido del humor.

Al inicio de su intervención felicitó al PP de Lorca por haber ganado la Alcaldía de ese municipio, hasta ahora gobernado por el PSOE, momento en el que el alcalde se subió al escenario.

Con anterioridad había intervenido el presidente del PP murciano, Ramón Luis Valcárcel, quien aseguró que no van a renunciar ni a los trasvases ni al AVE al que se había comprometido en el año 2001.

Valcárcel criticó, además, el rechazo por parte del PSOE a una enmienda que presentó el grupo popular en materia de agua que, según dijo, proponía resolver los problemas de Aragón y Castilla-La Mancha y al mismo tiempo trasvasar agua a las cuencas «secas», donde, añadió, «se hace un buen uso» de este recurso, y se contribuye al PIB nacional exportando «los mejores productos del mundo» que salen de los puertos de Alicante, Valencia, Almería y Murcia.

Sobre otros temas, Rajoy afirmó que España es el único país del mundo donde los derechos los tienen los territorios, aunque matizó que «esto no es así», y añadió que frente al pasado y a estos privilegios, «yo me voy a ocupar del futuro y de los derechos de las personas».

«A nadie le importan estos temas de la memoria histórica, de Franco, de la República, de Felipe V, de las autodeterminaciones y de los referéndum, porque aquí hay una nación que se llama España, de ciudadanos libres e iguales», dijo.

El líder del PP abogó por la inmigración legal, con contratos en origen, y se manifestó en contra de la inmigración ilegal y de las regularizaciones «masivas», a las que calificó de «disparatadas». «Quien viene a España tiene que tener iguales derechos y oportunidades, pero también iguales deberes y obligaciones», matizó.

Así, recordó que es una obligación básica del Estado ocuparse de las competencias en seguridad, y de dotar a las comunidades autónomas de más policías y guardias civiles.